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2023.10.31（火）　第3318回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…楠本　雅史

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　廣田会長
◎外部講師　ぐんぎんコンサルティング株式会社

代表取締役社長　天田　将　様

  食　事  

  会長報告  　廣田会長

会長の時間です。

　本日は外部卓話で

すので、会長報告の

みとさせていただき

ます。

　10月22日は沼田

で地区大会が行われ

ました。ご参加された皆さんお疲れ様でした、そして

ありがとうございました。久々の前日のリーダーシッ

プセミナー、RI会長代理晩餐会、そして当日の懇親会

まで付いた大会でした。今回前橋クラブは、これまで

の米山奨学金寄付が合計で7000万達成ということで

米山功労クラブとしての感謝状、22－23年度の米山

奨学金寄付が地区２位としての感謝状、そしてエンド・

ポリオ・ナウ.「歴史を作るカウントダウン」キャン

ペーンとして1500ドル以上の寄付に対する感謝状と

３件の感謝状を頂きました。どうぞ帰りにご覧いただ

けたらと思います。今日で米山月間の10月は終わり

ます。明日からはロータリ―財団月間です。寄付の話

ばかりで恐縮ですが、あらためて会員皆様のご理解と

ご協力をお願いし会長の時間を終わります。

  指名委員会報告  　岡部会長エレクト

  幹事報告  　伊藤幹事

１． 70周年実行委員

会開催の件

　　�本日、例会終了

後には第8回70

周年実行委員会

正副部会長アド

バイザー会議を

ローゼンブルクにて開催いたします。出席予定会

員の皆さまは宜しくお願いします。

２． クラブ現況報告書の件

　　�クラブ現況報告書を本日皆様のＢＯＸに配布して

おりますので、各自お取りください。

３．次回例会会場の件

　　�来週11月７日の例会会場は、前橋商工会議所会

館となります。お間違えないようお願いいたしま

す。また、理事会が11：00より３Ｆバイオレッ

トにて開催いたします。出席予定者の方はよろし

くお願いいたします。



  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

桐生西ＲＣ

  出席報告  　伊藤幹事

会　員　数：115名

出　席　者：� 74名

欠　席　者：� 41名

本日出席率：66.67％

  ニコニコBOX  　横田会員

■平方 　　宏…この

度、群馬県功

労賞を受賞し

ました。ひと

えに皆様方の

おかげです。

ありがとうご

ざいます。これからは、少しでも皆様方のお役

に立てる様、日々努めていきますので、ご指導

宜しくお願いします。そして、木材利用拡大が、

持続可能な社会に貢献するという強いおもいを

発信して、実践して行きます。

■嶋田 　大和…昨日、令和５年度　群馬県功労者表彰

を受賞させていただきました。これも皆様から

のご支援があっての賜物であると感謝申し上げ

ます。これからも群馬県の役に立つよう、一層

励みたいと存じます。今後ともよろしくお願い

いたします。

■都丸 　和俊…10月28日に東京市ヶ谷にて防衛大臣

より感謝状を拝受する栄を賜りました。謹んで

感謝申し上げますと共に今後も国防意識の高揚

と自衛隊支援に尽力してまいります。

■髙玉 　真光…医師である私が９月30日より軽度の

発熱があり、10月１日にコロナ抗原検査で陽

性とわかり発病しました。翌日から私の男性の

クラークと家内と長男とその妻の４名が次々と

コロナ陽性となりました。

　　　�　症状は軽症でしたが、今のコロナウイルスの

変形したオミクロン株は感染しやすい事が報告

されている通りでした。御注意下さいませ。

■三原 　豊章…先日18日に行われた６クラブの親陸

ゴルフ大会において、10月例会優勝させてい

ただきましたので少々。

■藤野 　隆司…ブリキマンネット部会からのお知らせ

です。過日10月22日、地区大会とは別メニュ

ーで、廣田年度を盛り上げるために、前橋ロー

タリークラブを代表して、前橋トライアスロン

フェスタの企業・団体対抗リレーに参加して来

ました。スイミングは中村会員、バイクは三輪

会員、ランは藤野が担当して、3人力合わせた

結果、多くの参加団体の中、健闘して20位に

なりました。来年は、広く会員さんに声をかけ

て、３チーム位で参加したいと思います。また、

今週11月３日は群馬マラソンです、参加され

る方のご健闘をお祈り致します。

■深井 　彰彦…ぐんぎんコンサルティングをよろしく

お願いします。

■渡邉 　裕士…オリックスの山本投手が３年連続の沢

村賞を受賞しました。今日から甲子園での３連

戦です。皆さん、ご声援いただければ幸いです！

日本一になったら来週もニコニコ入れます！！

■佐藤 　美恵…結婚記念日のお花をありがとうござい

ました。

■内藤 　　浩…結婚記念日にすてきなお花ありがとう

ございました。

  外部卓話  　講師紹介　深井会員

ぐんぎんコンサルティング株式会社

代表取締役社長　天田　将　様

  点鐘  　廣田会長


